



## いろいろ考える うんと考える夏休み

アメリカでの大谷翔平選手の活躍が毎日ニュースを賑わせています。

このように日本の選手が海外で活躍するのを見聞きするのはとても嬉しいことです。

夏休みです。40 日間どのように過ごそうかと心躍らせながら子供たちは、帰路につきます。

ここで一つ提案です。

夏休みでしかできない体験や経験をしてみるのは、いかがでしょう。

学校という枠がないこの40日間は子供たちが自由に自分のしたいことを思いっきり探究できる貴重な時間です。学校からは自由研究のいろいろな参考例なども配布されていること思います。

その中で、日本のみではなく、他の国のことや世界に目を向けるような体験や経験をできればと思います。何も「旅行」をしろということではありません。今はインターネットで世界中をめぐることもできますし、図書館などの資料からもたくさんの国や世界について学ぶことが可能で

毎日ペットの散歩をすることで思いついたのでしょう。連日続く猛暑について、変わった視点からの自由研究をした低学年の児童がいました。

人が感じる気温と、ペットの犬が感じる気温と、バギーで移動する赤ちゃんの感じる気温がどのくらい違うのかということでした。

これらを実際に検証し、その結果から、地球の温暖化を防止するという壮大な分析と考察が出ると思いきや、普段の生活からできる「より涼しく快適に過ごせる散歩や過ごし方」というすぐに生活に役立つ低学年の児童なりの考えを出してきました。

こんな自由研究があってもいいと思います。

調べたことから、その子なりの結論を導きだし、その子なりに分析・考察するそんな夏休みがあってもいいと思います。

いろいろ考える、うんと考える夏休み。

8月 25 日に、また元気に学校で子供たちに会えるのを楽しみにしています。